



# 桐花

大槌町立吉里吉里学園  
小学部 通信 No20  
令和6年3月1日  
文責 藤井

吉里吉里学園小学部の校報「桐花」は右のQRコードを読むことによってカラー版をご覧いただくことができます。(大槌応援団サイトへ) →



## 6年生を送る会～ありがとう！6年生～



いつも明るく素直で優しい6年生、学校のリーダーとしてこれまで下級生の面倒をみてくれました。そんな6年生のことが、みんな大好きです。これまでの感謝を歌や踊り・呼びかけで伝えました。楽しく、そしてとても心が温かくなる心のこもった「送る会」になりました。



練習の時から「大好きな6年生を卒業させないように難しい問題をつくるぞ～」と意気込んでいた1年生でしたが、さすが6年生、勉強も縄跳びも一枚上手だったね。1年生を迎える会では手を引いてもらって、体育館に入場したけど、送る会ではそのお礼に入場をエスコートすることが出来て良かったね。



ダンスが得意な2年生は切れのあるダンスと「手話をプレゼントしていましたね。6年生や執行部も一緒に踊ってくれて良かったね



スリラーのダンスを披露した3年生、一人ひとりの背中には文字が散りばめられて隠されていました。でも、さすが6年生、全て読み取りメッセージを正解することが出来ましたね。



4年生はクイズ、ちょっとあやしいところはあったけど、見事に全問正解した6年生。その答えの頭文字をつなげると「ありがとう」になったね。



4年間複式で一緒だった5年生「暴露話」に大笑いだったね。たくさんの思い出を共有した6年生ともお別れですね。メッセージを渡した後は嬉しさもありでも、少し寂しそうでしたね。



勝先生(のび太君)が6年生に心のコもった贈り物をしたいという願いに仲間たちが協力してくれたね。吉里吉里小学校にはドラえもん達も来てくれるんだね。



メジャーデビューもあるかも？

最後に登場したのは6年生「アイドル」でした。明るさや元気を私たちに分けてくれましたね。



企画から準備までリーダーシップを発揮した新執行部  
来年も大丈夫だね。